



La CHE y los ayuntamientos de Panticosa y Hoz de Jaca renuevan el convenio para la compraventa de energía de la central del Pueyo a precio de coste

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, el alcalde de Panticosa, Ricardo Laguna y la alcaldesa de Hoz de Jaca, Esperanza López, firmarán mañana, miércoles, 1 de abril, a partir de las 12:00 horas, en el Ayuntamiento de Panticosa (Huesca), la renovación del convenio para la compraventa a precio de coste de una parte de la energía generada en la central hidroeléctrica de El Pueyo de Jaca (Huesca)

DIA: Miércoles, 1 de abril de 2015

HORA: 12:00 horas

LUGAR: Ayuntamiento de Panticosa. Calle San Miguel, nº 27, Panticosa (Huesca)